

みんな の コレ見て

PHOTO

夏らしいことができうれしかったです。子供もいつもと違う雰囲気
にテンションが上がって、たくさん
走り回っていました。また来年も開
催されますように願っています。



久しぶりの盆踊り

まいる

PHOTO

夏休みの締めくくりに、友達と虫捕
りをしました。仲良しすぎて、なんだ
か服装もそっくり。いつも幼稚園帰
りに、公園で虫捕りに励んでいます。こ
れからもたくさん遊ぼうね。



いつも一緒

ダブルこう

PHOTO

うだるような暑さが続くある日、ま
さに鍋底が割れたような夕立ちでス
カッと爽快な気分になりました。周り
の自然には恵みの雨だったのかも。も
ちろん急いで洗濯物は取り込みました。



恵みの雨あがり

スイ

PHOTO

ベランダのプールで遊んでいると
き、初めてのシャボン玉を経験した
1歳4か月の娘。不思議そうに、手に
取ろうとしていました。



初めて見る景色

はなみの

CALLIGRAPHY

しばらく会えていなかった、おじ
いちゃん、おばあちゃんと過ごした
夏休み。3年前に初めて来た海。とっ
ても広くて大きな海。小学生になっ
た僕も大きくなったかな。



夏の思い出

池田結哉